



諏訪小だより

富士見市立諏訪小学校



令和7年11月19日学校だより No. 9

校長 石井 勝博

縁の下の力持ち、支援員さん…

太田さん、ありがとうございました！！！

11月1日(土)に行われた運動会では大変お世話になりました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。また、準備・片付けと、PTAの本部役員さんや係さんにお手伝いいただきありがとうございました。天気が心配され、当日の朝方まで雨が降っている状況でしたが、何とか開会までに準備が整い予定通り実施することができました。日頃から子供たちが運動会に向け、心を込めて頑張っていたからだと思います。

夏休みが終わり、あっという間に音楽会、運動会と大きな行事を2つ終えました。学校行事を一つ一つ成し遂げたことにより、児童は成長し、多くの友達とよりよい人間関係を築いてくれたのではないかと思います。今後も様々な行事を通して、成長させていきたいと思いますので引き続きご支援いただきますようよろしくお願ひいたします。

学校には、教員だけでなく、子供たちや先生を助けてくれる方がたくさんいますのでご紹介させていただきます。

＜すこやか支援員さん＞

本校には4人の支援員さんがいます。落合さん、宮崎さん、石井さん、万田さんです。宮崎さんと万田さんは主に花さん、落合さんと石井さんは、主に1年生から3年生で、子供たちの学習サポートや生活サポートをしています。

先生たちや子供たちの力になり、諏訪小学校を元気してくれています。

＜学校司書さん＞

図書室では、週3日（1日4時間）浦上さんが勤務し、読み聞かせなどをしてくれています。子供たちが本を好きになるよう、季節に合わせて図書室の環境を整えたり、楽しい本を紹介したりしてくれています。

＜学習支援員さん＞

糸数さんが学習支援員さんとして勤務しています。全学年の子供たちへの教科指導の補助をしてくれています。また、必要に応じて、相談室等で個別学習を行っています。

子供たちの学力アップに力を貸してくれています。

＜英語指導助手（AET）さん＞

主に5、6年生の英語の指導助手としてアーロンさんが週3日（1日7時間30分）勤務しています。英語を担当する西川先生と渡邊先生と一緒に、発音を大切しながら楽しく教えてくれています。

【お知らせ】

先日、マイリーでお知らせいたしましたが、23年間校門の前で交通指導を行ってくれていたスクール・ガード・リーダーの太田 操さんが11月21日（金）を最後にお辞めになります。

とても残念ですが、本当に長い間、諏訪小学校の子供たちのためにご尽力いただいたことに心より感謝しています。お父さん、お母さんの中には、もしかしたら、子供の頃から見守っていた方もいらっしゃるのではないかでしょうか。太田さん、ありがとうございました！！！